



An die Unterzeichnenden der
Petition «Nein zum Abbau der Grund- und
Notfallversorgung in der Andreasklinik»

ANDREASKLINIK CHAM ZUG
RIGISTRASSE 1
CH-6330 CHAM
T +41 41 784 07 84
info.andreasklinik@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

Cham, 21. März 2023

Danke für Ihren Rückhalt – wir sind auch 2023 für Sie da!

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer der Hirslanden Andreasklinik Cham Zug

Mit Ihrer Unterschrift für die Petition «Nein zum Abbau der Grund- und Notfallversorgung in der Andreasklinik» konnte die Interessensgruppe «IG Wahlfreiheit Kanton Zug» am 10. November 2022 der Gesundheitsdirektion des Kantons Zug die 5021 Unterschriften für eine optimale Grund- und Notfallversorgung im Kanton Zug übergeben. Wir sagen Danke für die grosszügige Unterstützung!

Die IG Wahlfreiheit Zug setzt sich dafür ein, dass die Andreasklinik ihren Auftrag in der Grund- und Notfallversorgung des Kantons auch auf der neuen Spitalliste behalten darf. Wie die Unterschriftenaktion gezeigt hat, sieht das die Zuger Bevölkerung genauso.

Gerne informieren wir Sie über den aktuellen Stand der Dinge und wie es mit der Andreasklinik weitergeht:

Die Hirslanden-Gruppe beschloss nach dem Entscheid der Zuger Regierung, die per 1. Januar 2023 festgelegte Zuger Spitalliste beim Bundesverwaltungsgericht in St. Gallen anzufechten. Sie hält den Plan der Regierung, der Andreasklinik das so genannte Basispaket der Grund- und Notfallversorgung sowie weitere Leistungsaufträge zu entziehen, für nicht bedarfsgerecht und rechtswidrig.

Während dieser Zeit des Beschwerdeverfahrens gilt nun weiterhin die Zuger Spitalliste 2012. Das heisst für die Andreasklinik, dass die Notfallversorgung mit der 24h-Notfallstation, sämtliche Angebote der Grundversorgung sowie die Geburtenabteilung allen Patientinnen und Patienten weiterhin zur Verfügung stehen. Alle Termine und Eingriffe der Patientinnen und Patienten finden in der Andreasklinik statt und werden wie geplant durchgeführt.

Die Klinik sieht sich als fester Pfeiler in der kantonalen und regionalen Gesundheitsversorgung und steht seit 25 Jahren für höchste medizinische Kompetenz. Mit unserem persönlichen Engagement für das Wohl und die Gesundheit der Patientinnen und Patienten wollen wir die Verantwortung für die Bevölkerung aus dem Kanton Zug und den umliegenden Regionen auch in Zukunft wahrnehmen.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüsse

AndreasKlinik Cham Zug



Yvonne Hubeli
Direktorin